

Eine beliebte These besagt, dass jeder Mensch mit jedem anderen über maximal sechs Stationen verbunden ist. Wir aber wollen wissen, über welche Stationen eine Düsseldorfer Persönlichkeit mit dem Filmhelden James Bond verbunden ist. Die besagte Persönlichkeit ist kein gebürtiger Düsseldorfer und hatte auch nur sieben goldene Jahre in der schönsten Stadt am Rhein. Für viele Einwohner war er in dieser Zeit ein Held. Leider wurde er diesem Ruf dann doch nicht gerecht. Und trotzdem klingt vielen Düsseldorfern sein Nachname immer noch positiv im Ohr, was vermutlich an seinem Kind liegt, das inzwischen viel berühmter ist als der Papa. Und schon sind wir bei einem/einer PartnerIn dieses Kindes, der/die so nah an James Bond ist wie nur jemand James Bond nahe kommen kann.

1. Wie heißt die Persönlichkeit: **Rainer Makatsch**
2. Wie heißt sein Kind: **Heike Makatsch**
3. Wie heißt die Person, die Bond sehr nahe ist: **Daniel Craig**

So richtig schwer war die Aufgabe dieses Mal nicht. Selbst wer das ursprüngliche Bild nicht entschlüsseln konnte, fand im Text reichlich Spuren. Die Rede war von einem der Düsseldorfer Torwarthelden der DEG. Wie die Kollegen **Erich Weishaupt**, **de Raaf** oder zuletzt **Bobby Goepfert** wird er vermutlich für immer in den Herzen der Düsseldorfer Eishockeyfans bleiben. Auch wenn er zum Ende seiner Karriere bei den Kölner Tunfischen landete und mit denen sogar noch Meister wurde. Wer sich allerdings als Anhänger der DEG in den Siebzigerjahren bisweilen zum Training der Profis im Eisstadion an der Brehmstraße einfand, der lernte spätestens ab 1975 auch sein Töchterchen kennen.

Denn Heike war oft dabei, wenn sich der Papa die Pucks um die Ohren schießen ließ. Aus dem spindeldürren Blondzopf wurde ab 1993 eine beliebte VIVA-Moderatorin, die bald auch in Fernsehrollen zu sehen war und sich längst als wunderbare Schauspielerin etabliert hat. Unterwegs lernte sie den attraktiven britischen Schauspieler Daniel Craig kennen und lieben. Acht Jahre lang waren die beiden ein Paar und lebten in London. Erst nach der Trennung im Jahr 2004 wurde bekanntgegeben, dass Craig der insgesamt sechste James Bond würde. Und damit haben wir die komplette Lösung...

Vier Leser haben die richtige Lösung innerhalb der Einsendefrist gemeldet und beziehen also einen Punkt in der Düsselquiz-Challenge 2017.